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4月
が つ

当初
とう しょ

，学級
がっきゅう

目標
もくひょう

を決める
き   

取組
とり くみ

が行われます
おこな           

。各教室
かくきょうしつ

を回り
まわ   

，それぞれの目標
もくひょう

を見る
み  

と，どのような学級
がっきゅう

を作りたい
つく       

かあなた達
     た ち

や担任
たん にん

の先生
せん せい

の思い
おも   

が伝わって
つ た      

きます。 

 私
わたし

が４０代
だ い

前半
ぜん はん

の頃
こ ろ

だったでしょうか，あるお医者
い し ゃ

さんを取材
しゅ ざい

したテレビ
て れ び

番組
ばん ぐみ

を見て
み  

い

た時
と き

，そのお医者
い し ゃ

さんの言葉
こ と ば

が印象的
いんしょうてき

でした。 

 

 

 

 

 

 

 この言葉
こ と ば

をヒント
ひ ん と

に，当時
と う じ

担任
たん にん

をしていた私
わたし

は学級
がっきゅう

目標
もくひょう

を「心配り
こころくば   

ができる学級
がっきゅう

」と

子ども
こ   

達
た ち

の意見
い け ん

を聞く
き  

ことなく独断
どく だん

で決め
き  

ました。そして，子ども
こ   

達
た ち

には「楽しく
た の    

，

過ごしやすい
す      

学級
がっきゅう

であってほしいという願い
ねが   

は私
わたし

も君たち
きみ     

も同じ
おな   

だと思う
お も う

。だから，そん

な学級
がっきゅう

を作る
つく   

ために何
な に

ができるかを考
かんが

えよう。」と話
はなし

をしました。今
い ま

思えば
おも     

いささか強引
ごう いん

で

あった感
か ん

はありますが，子ども
こ   

達
た ち

からは具体的
ぐ た い て き

に「どんな」ことをする・したいという意見
い け ん

がいくつか出
だ

されました。 

学級
がっきゅう

目標
もくひょう

が達成
たっ せい

されるために，あなた達
た ち

は「どんな」ことを心
こころ

がけますか？「どのよう

に」行動
こう どう

しますか？「どんな」「どのように」を明確
めい かく

にすることで他人
た に ん

を気遣える
き づ か    

優しい
やさ     

学級
がっきゅう

をみんなの手
て

で作
つ く

り上
あ

げてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「医者
い し ゃ

は，人
ひと

の命
いのち

を預かる
あず     

仕事
し ご と

です。医者
い し ゃ

を頼り
たよ   

に心
こころ

や体
からだ

の調子
ちょうし

の悪い
わる   

方
かた

が病院
びょういん

にやってきます。世の中
 よ   なか

には医者
い し ゃ

になりたい，医者
い し ゃ

を目指して
め ざ   

いる人
ひと

はたくさん

います。大切
たいせつ

なのは，医者
い し ゃ

になるということではなく，医者
い し ゃ

を頼り
たよ   

に来院
らいいん

される

患者
かんじゃ

さんにどのように向
む

き合
あ

うか。つまり，どんな医者
い し ゃ

になりたいかが大切
たいせつ

なの

だと思
おも

います。」 
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本校
ほ ん こ う

の経営
け い え い

方針
ほ う し ん

にご意見
  い け ん

とご承認
   しょうにん

をいただきました  
第１回
だ い １ か い

創
そ う

徳
と く

中学校
ちゅうがっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

が 5月１３日（金）に開催
かい さい

されました。 

学校
がっ こう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

は，保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ち い き

住民
じゅうみん

の

意向
い こ う

が，学校
がっ こう

運営
うん えい

に的確
てき かく

に反映
はん えい

されることを

目指
め ざ

して，平成
へい せい

16年 6月に「地方
ち ほ う

教育
きょういく

行政
ぎょうせい

の

組織
そ し き

及
お よ

び運営
うん えい

に関する
かん     

法律
ほう りつ

」が改正
かい せい

されて始
は じ

まりました。鈴鹿市
す ず か し

では平成
へい せい

23 年 4 月に

小中
しょうちゅう

40校
こ う

全校
ぜん こう

が指定
し て い

され，創
そ う

徳
と く

中学校
ちゅうがっこう

でも 

藤見
ふ じ み

康司
こ う じ

 委員長
いい んちょ う

のもと，年
ね ん

6回
か い

の協
きょう

議会
ぎ か い

を

開催
かい さい

し，学校
がっ こう

教育
きょういく

活動
かつ どう

の方向性
ほう こうせ い

についてご

審議
し ん ぎ

いただいています。第
だ い

1回
か い

は，学校
がっ こう

経営
けい えい

方針
ほう しん

を示し
しめ   

承認
しょうにん

やそれに対
た い

して委員
い い ん

の方
か た

からのご意見
い け ん

を頂戴
ちょうだい

しました。 
 

優しい
や さ     

姿
すがた

見つけました
み       

  

4月
が つ

に実施
じ っ し

された 2年生
ねん せい

のみえ

スタディ
す た で ぃ

・チェック
ち ぇ っ く

では，全県的
ぜん けんて き

に問題
もん だい

へのアクセス
あ く せ す

に時間
じ か ん

がかかるなど

不具合
ふ ぐ あ い

が発生
はっ せい

したため，三重県
み え け ん

としても

システム
し す て む

の改善
かい ぜん

を行う
おこな   

など対策
た い さ く

を行い
お こ な   

ました。 1 年生
ねん せい

のみえスタディ
す た で ぃ

・

チェック
ち ぇ っ く

ではスムーズ
す む ー ず

に本番
ほん ばん

（5 月 11

日）が迎
む か

えられるよう，5月６日（金）

に操作
そ う さ

演習
えんしゅう

を行い
おこな  

ました。そんな中
な か

，

操作
そ う さ

に戸惑って
と ま ど    

いる子
こ

に対して
たい     

優しく
や さ    

サポート
さ ぽ ー と

してくれている子
こ

がいました。点数
てん すう

には

現れ
あらわ  

ませんが先生方
せん せいが た

はこんな姿
すがた

もちゃんと見
み

てくれています。  
「教育

き ょ う い く

相談
そ う だ ん

」実施中
じ っ し ち ゅ う

  

５月
  がつ

２３日
    に ち

（月
げ つ

）～６月
  がつ

１４日
    に ち

（火
か

）の期間
き か ん

「教育
きょういく

相談
そう だん

」を実施
じ っ し

します。実施
じ っ し

に当たって
あ    

相談
そう だん

がスムーズ
す む ー ず

に行われる
おこな        

ように事前
じ ぜ ん

にアンケート
あ ん け ー と

を行い
おこな   

ました。期待
き た い

と不安
ふ あ ん

で始まった
は じ      

新学期
し ん が っ き

が始
は じ

まりもうすぐ 2か月
  げつ

になろうとしています。今
い ま

の心境
し ん き ょ う

はどうですか。思って
お も    

い

たより楽しい
た の    

。やっぱりまだ不安
ふ あ ん

な気持ち
き も  

が大きい
お お    

など思い
おも   

は様々
さま ざま

でしょう。一つ
ひと   

言える
い   

のは「悩み
なや   

」は抱え込ま
かか    こ    

ないことです。誰
だ れ

かに話す
はな   

ことで気持ち
き も  

が軽く
かる   

なったり，解決
かい けつ

の

糸口
いと ぐち

が見
み

つかることもあります。相談
そうだん

できるのは教育
きょういく

相談期
そうだんき

間中
かんちゅう

だけではありません。

先生方
せん せいが た

は毎日
まい にち

「Open My Heart」の姿勢
し せ い

です。いつでも気軽
き が る

に相談
そう だん

してください。 


